



29. Salemer Sommerakademie

Frauen und Frauenbild in der Antike

Herausgegeben von

Prof. Dr. Dr. h.c. Bernhard Zimmermann

2021, 158 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-96821-777-2

(Paradeigmata, Bd. 64)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-777-2

Der Band enthält die Beiträge, die anlässlich der Sommerakademie des Kultusministeriums Baden-Württemberg zum Thema „Frauen und Frauenbild in der Antike“ gehalten wurden. Die Beiträge behandeln literaturwissenschaftliche, historische, archäologische und genderspezifische Gesichtspunkte.

Mit Beiträgen von

Thomas Baier, Anja Bettenworth, Christine Walde, Christoph Riedweg, Michael Lobe und Corinna Reinhardt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



29. Salemer Sommerakademie

Frauen und Frauenbild in der Antike

Edited by Prof. Dr. Dr. h.c. Bernhard Zimmermann

2021, 158 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-96821-777-2

(Paradeigmata, vol. 64)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-777-2

This book contains the papers on the topic of 'Women and the Image of Women in Antiquity' which were presented at the summer academy organised by the Ministry of Culture for Baden-Württemberg. These contributions examine the aforementioned subject from literary studies, historical, archeological and gender-specific perspectives.

With contributions by

Thomas Baier, Anja Bettenworth, Christine Walde, Christoph Riedweg, Michael Lobe and Corinna Reinhardt.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de or www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Rombach Wissenschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.rombach-wissenschaft.de